



Unser Leitbild als Leitungsteam des ZfsL Hagen

Wir sind Menschen, die für die Erfüllung des Ausbildungsauftrages des ZfsL Hagen die Verantwortung tragen und die berechtigten Interessen der Beteiligten wahren.

Als Leitungsteam nutzen wir Multiperspektivität und Synergieeffekte.

Wir handeln auf der Grundlage eines geteilten humanistischen Menschenbildes und der freiheitlich demokratischen Grundordnung.

Unsere Arbeit im Leitungsteam ist von gegenseitiger Wertschätzung, Vertrauen und Respekt geprägt.

Wir stehen ein für ein ZfsL der Vielfalt.

Unser Leitungshandeln orientiert sich an der Leitlinie der Bildung für nachhaltige Entwicklung.

Wir streben an, LAA auf ihre spätere Unterrichts- und Erziehungstätigkeit bestmöglich vorzubereiten.

Wir stärken die Eigenverantwortlichkeit und Teamfähigkeit der Lernenden.

Wir sehen Begeisterung für die Sache und für ein professionelles Lehrerhandeln als handlungsleitend an.

Wir streben eine auf nachhaltige Wirksamkeit angelegte Ausbildung zukünftiger Lehrkräfte an.

Wir streben ritualisierte Aktivitäten im ZfsL an, um den Teamgeist zu fördern.

Wir sorgen dafür, dass ausbildungsrelevante und seminarübergreifende Themenschwerpunkte gemeinsam bearbeitet werden.

Wir verstehen das ZfsL als einen gestalteten Lebens- und Arbeitsraum.

Wir arbeiten im Team flexibel in verlässlichen Strukturen.

Wir agieren loyal und wertschätzend.

Wir sind rollenklar und gehen fehlertolerant miteinander um.

Wir betreiben Netzwerkarbeit mit vielfältigen Partnerinnen und Partnern, um den Ausbildungsauftrag bestmöglich zu gestalten.

Wir streben eine positive Präsenz in der medialen Öffentlichkeit an.

Wir tragen Sorge dafür, dass sich alle Seminarausbilderinnen und Seminarausbilder durch professionelles Agieren in schulischen und universitären Kontexten als Vertreterinnen und Vertreter des ZfsL erweisen.

Wir legen Wert auf einen institutionalisierten inhaltlichen Austausch mit allen an Ausbildung Beteiligten.

Wir streben Salutogenese als handlungsleitendes Prinzip für unser Ausbildungshandeln an.

Wir verstehen Ausbildung als ein im steten Wandlungsprozess befindliches Handeln.

Wir evaluieren regelmäßig unser Handeln, um Impulse für Verbesserungen zu erhalten.